

## La eldense Cristina Rodríguez ocupa el cuarto puesto en la candidatura autonómica de Compromís

11/03/2019



La diputada autonómica por Compromís, **Cristina Rodríguez**, ha sido elegida en el puesto número cuatro tras el proceso de votación en el que se eligió a los **representantes autonómicos de este partido en representación de la circunscripción de Alicante**. Rodríguez no formará parte de los puestos de salida de la lista electoral local. El proceso de votación estuvo abierto a la ciudadanía en general y comenzó hace una semana mediante la inscripción de las personas interesadas en votar en la web de Compromís. A continuación hubo un periodo de votación de tres días

vía internet y el pasado fin de semana se votó de forma presencial en la sede comarcal de Compromís, situada en Elda.

Cristina Rodríguez ha señalado que **es la segunda vez que se presenta como candidata autonómica** y para ella supone "**la oportunidad de seguir trabajando en defensa del medio ambiente**". Recordamos que en la actual legislatura, la eldense es portavoz de Agricultura y ha defendido asuntos relacionados con el río Vinalopó, las naves del puerto de Alicante o la recientemente aprobada [Ley de Protección Animal](#).